
ATA nº 80/2023

 Reunião do Conselho Municipal dos Direitos do Idoso – CMDPI

Ao quinto dia do mês de maio, às 14h00 realizou-se a reunião extraordinária no Salão Ouro

Negro.  Estavam  presentes: Pâmela  Fidelis  Ghisi  (Secretaria  Municipal  de  Assistência

Social); Gleice Raupp (Secretaria Municipal de Assistência Social); Geovana B. Gonçalves

(Conferência São José da Sociedade São Vicente de Paulo – ILPI Asilo São Vicente de

Paulo);  Milly Christie Lime (OAB Criciúma/SC); Mirella Sombrio (Cruzeiro do Sul);  Luciana

Colombo de Freitas (Secretaria Municipal de Assistência Social); Remerson Luiz Vicência

(Diretoria Trânsito e Transportes – DTT);  Janaina Scaini  Dutra (Associação Feminina de

Assistência Social de Criciúma AFASC); Suzane Périco (Fundação Educacional de Criciúma

–  FUCRI/Universidade  do  Extremo  Sul  Catarinense  –  UNESC);  Terezinha  Mandelli  da

Conceição  Spillere  (Pastoral  da  Pessoa  Idosa);  Loislane  Martins  da  Silva  (Secretaria

Municipal  de  Assistência  Social);  Maria  Dione  Gomes  Antunes  (Sociedade  Literária  E

Caritativa  Santos  Agostinho-Hospital  São  José);  Cleomara  Bez  Fontana  Mazzuco

(Sociedade  Literária  E  Caritativa  Santos  Agostinho-Hospital  São  José);  Cássia  Beatriz

Villain  (Fundação  Cultural  de  Criciúma  –  FCC) Nathália  Joaquim  Remor  (Secretaria-

Executiva). A Presidente Pâmela dá início a reunião saudando a todos. Entra em pauta o

Edital de Eleição. Pâmela relata que sexta-feira será a realização do fórum de eleição e lê

resolução  com  as  cadeiras  do  biênio  2023/2025.  Sendo  nove:  Associação  dos

Trabalhadores,  Aposentados,  Pensionistas  e  Idosos  de  Criciúma  –  ATAPREV–CRI,

Associação dos Aposentados Pensionistas e Idosos do Distrito de Rio Maina, Sociedade

Cultural Cruzeiro do Sul, Conferência São José da Sociedade São Vicente De Paulo – ILPI

Asilo São Vicente de Paulo, Sociedade Literária e Caritativa Santo Agostinho – Hospital São

José, Fundação Educacional de Criciúma – Fucri/Universidade Do Extremo Sul Catarinense

– UNESC, Ordem dos Advogados do Brasil – Subseção de Criciúma, Associação Lar Da

Terceira  Idade  Rede  Viva  e  Associação  Feminina  de  Assistência  Social  de  Criciúma –

AFASC.  Em relação  a  OAB,  MP,  Polícia  Civil  não  precisam  de  inscrição,  sendo  uma

representatividade.  O  Conselho  decide  realizar  uma  extraordinária  para  decidirem  as

cadeiras. Ricardo toma a palavra e relata ao Conselho que a entidade Asilo São Vicente

apresentou  um  projeto  de  ampliação  e  para  iniciar  as  obras  necessitam  do  valor  da

capitação do Edital.  Clésio Salvaro, prefeito de Criciúma, solicitou que seja repassado o

valor para a instituição, mediante o plano de trabalho destes. Ricardo ressalta que hoje, o

Asilo São Vicente, possui um projeto de captação no valor de três milhões o qual continuará

sendo  captado.  Além  deste,  será  realizado  outro  no  valor  de  um  milhão  de  reais.  O

Conselho sana as dúvidas e aprova a anulação do Edital em unanimidade. Mirella, sugere
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que seja realizada uma reunião somente entre os conselheiros e agradece a transparência

do  município.  Além  disso,  relembra  da  situação  semelhante  da  AFASC  e  como  os

auxiliaram.  Bruno  afirma  que  todos  os  trâmites  estão  sendo  acompanhados  pela

procuradoria do município. Relembra que o município está com alta demanda e precisa com

urgência que ampliem as vagas aos idosos. Mirella, toma a palavra e cita outros exemplos

que  já  ocorreram no  Conselho.  Nathália  lê  o  plano de  ação  ao  Conselho  e  os  gastos

previstos  deste.  Maria,  assistente  social  do  Asilo  São  Vicente,  explica  como se  dará  a

ampliação  das  vagas  do  projeto  e  informa  sobre  o  alto  índice  de  adoecimento  dos

cuidadores devido ao fato dos idosos assistidos não terem acesso ao Asilo São Vicente por

conta da espera. Olinda afirma que não é de responsabilidade do Asilo São Vicente suprir

esta alta demanda, mas sim do município e que o valor que será repassado não resolverá o

problema. Ricardo toma a palavra e afirma que as instituições estão sendo auxiliadas pelo

convênio. Geovanna, representante do Asilo São Vicente, explica que o valor de um milhão

de reais será para dar início ao projeto, cujo o valor total é sete milhões de reais. O valor

definido para repasse pelo Fundo Geral do Idoso será de R$720.000,00 (Setecentos e vinte

mil reais), o valor restante será passado pela prefeitura. Ricardo sugere que seja feita uma

Comissão de Fiscalização para fiscalizar  as atividades de cada instituição.  O Asilo  São

Vicente apresentará com mais detalhes o projeto na próxima plenária. Nada mais havendo a

tratar, a presidente se despede dos conselheiros e dá por encerrada a reunião. 

Pâmela Fidelis Ghisi (Secretaria Municipal de Assistência Social);

Gleice Raupp (Secretaria Municipal de Assistência Social); 

Geovana B. Gonçalves (Conferência São José da Sociedade São Vicente de Paulo – ILPI

Asilo São Vicente de Paulo);

Milly Christie Lime (OAB Criciúma/SC);

Mirella Sombrio (Cruzeiro do Sul); 

Luciana Colombo de Freitas (Secretaria Municipal de Assistência Social);

Remerson Luiz Vicência (Diretoria Trânsito e Transportes – DTT);

Janaina  Scaini  Dutra  (Associação Feminina  de  Assistência Social  de  Criciúma AFASC);

Suzane Périco (Fundação Educacional de Criciúma – FUCRI/Universidade do Extremo Sul

Catarinense – UNESC)

Terezinha Mandelli da Conceição Spillere (Pastoral da Pessoa Idosa); 

Loislane Martins da Silva (Secretaria Municipal de Assistência Social); 

Maria Dione Gomes Antunes (Sociedade Literária E Caritativa Santos Agostinho-Hospital

São José); 

Cleomara  Bez  Fontana  Mazzuco  (Sociedade  Literária  E  Caritativa  Santos  Agostinho-

Hospital São José); 
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Cássia Beatriz Villain (Fundação Cultural de Criciúma – FCC) 

Nathália Joaquim Remor (Secretaria-Executiva)
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